

Siguen detenidos los dirigentes de Derechos Humanos de Argentina

BUENOS AIRES, 10. de marzo (AP).— Siguen detenidos e incomunicados hoy seis dirigentes de entidades defensoras de los derechos humanos, sin que se haya proporcionado aún información oficial sobre las causas de su arresto.

Sus familiares procuraban esta mañana entrevistarlos en dependencias de la Superintendencia de Seguridad Federal, rama política de la policía, donde fueron conducidos ayer.

Los detenidos fueron identificados como Emilio Mignone, ex subsecretario de Educación y rector universitario en la anterior década; José Westerkamp, conocido físico; Boris Pasyk, abogado y dirigente de la Confederación Socialista Argentina; Augusto Compte Mac Donnell, abogado y líder de la democracia cristiana; Carmen de Lapaco y Marcelo Parrilli, colaboradores de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos.

La policía también arrestó ayer a otras tres personas, colaboradoras de las entidades humanitarias, pero fueron dejadas en libertad poco

después. Se conoce el nombre de dos de ellas, Reinado Saccone, un dirigente socialista, y Gabriela Iribarne.

Varios de los arrestos se produjeron en las oficinas del Centro de Estudios Legales y Sociales, una institución privada. Otros fueron capturados en sus domicilios.

Fuentes de la Liga Argentina por los Derechos del Hombre indicaron ayer que presumiblemente los policías que practicaron los arrestos lo hicieron por órdenes del juez federal Martín Anzoátegui, quien en septiembre pasado dispuso procedimientos similares en septiembre de 1979 en ocasión de la visita de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, que investigó denuncias sobre violaciones de tales derechos.

Otras fuentes indicaron que la policía se incautó de abundante documentación de las entidades humanitarias, particularmente referidas a varios miles de personas cuya desaparición se denunció desde 1976.

Las detenciones se practicaron observando todas las formas legales y no se denunció ningún caso de secuestro,

como ha sido frecuente en oportunidades anteriores.

Gestiones en Argentina Para Liberar a Defensores de Derechos Humanos

BUENOS AIRES, 1º de marzo (AP).— Los familiares de seis dirigentes de organizaciones defensoras de los derechos humanos en Argentina, detenidos el día de ayer, intentaron hoy entrevistarse con ellos, pero sólo consiguieron dejarles ropas, alimentos y cigarrillos, en tanto que las autoridades les informaron que los seis se encuentran bien.

Aún no se han emitido informes oficiales sobre los motivos de su detención. Sólo se sabe que están detenidos en la Superintendencia de Seguridad Federal, rama política de la policía, en el centro de la capital.

Uno de los familiares indicó que se presentaron ante la justicia recursos de Habeas Corpus en favor de los detenidos, y que esperan para mañana algún pronunciamiento judicial.

CONTINUAN DETENIDOS LOS HUMANISTAS

BUENOS AIRES, 10. de marzo (UPI).— Seis de las nueve personas vinculadas a organizaciones de defensa de los derechos humanos detenidas en las últimas 48 horas, continuaban hoy incomunicadas en dependencias de la policía federal, sin que hasta el momento se haya anunciado la causa de su encarcelamiento. Tres de los arrestados, Gabriela Iribarne, el dirigente socialista Reynaldo Saccone y una empleada del Centro de Estudios Legales y Sociales, fueron liberadas anoche. Continúan apresados el físico José Westerkamp, el ex subsecretario de Educación Emilio Mignone, y el apoderado del Partido Popular Cristiano Augusto Conte McDonnell.

En Argentina

Prohibieron un recital al folclorista Guarany

NECCCHEA, Argentina, 10. de marzo (DPA).— El municipio de la ciudad argentina de Necochea (a 530 kilómetros de Buenos Aires) prohibió anoche, sin dar explicaciones, el recital del folclorista argentino Horacio Guarany, que debía desarrollarse en un estadio cubierto.

La prohibición le fue comunicada al artista momentos antes de iniciarse el recital, cuando ya se encontraban en el lugar más de 5 mil espectadores.

El cantante y autor se vio obligado a abandonar el país en varias ocasiones,

tras colocarse bombas en los distintos locales donde se anunciaba su actuación la mayor parte de las veces en Mar del Plata, ciudad que al igual que Necochea se encuentra en la zona atlántica, ambas con elevado número de veraneantes.

A Guarany se le indica como "comunista", habiendo declarado esta madrugada luego de la suspensión de su recital que "ésta es una persecución ruin. Pero no estoy solo: todo el país es perseguido, por una razón o por otra nadie está libre de que lo corran".